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那賀支部が２連覇‼
第51回JA壱岐市青年部親睦スポーツ大会（7月28日）
　JA壱岐市青年部（日高将希部長）は郷ノ浦町の大谷グラウンドで「第 51回親睦スポーツ大会」
を行いました。大会ではソフトボール（スローピッチ）が行われ、壱岐島内の各支部より 11チーム、
約 140名が参加しました。
　大会は壱岐市の松嶋要次農林水産部長の始球式から始まり、強い日差しが照り付ける中、暑さに負
けない白熱した戦いが繰り広げられ、会場は終始盛り上がりを見せました。
　決勝戦は、那賀と田河が対戦。攻守に主導権を握った那賀が 7－ 3で 51 回大会を制しました。
大会を盛り上げた最優秀選手賞（MVP）には、決勝打を打つなど攻守に活躍した那賀支部の長嶋辰
也さんが輝きました。
　日高部長は「この大会では、３支部合同で参加された支部もあり、協力・連携しての参加が本当に
嬉しかった。部員減少などで支部毎の活動が困難になり、合併・統合という声も聞くが、『連携』が
大事だと思っている。各支部だけでなく、地域との連携も含め、
課題を共有していきたい」と大会を振り返り想いを語りました。
大会結果は以下の通り

 優　勝 那賀支部
 準優勝 田河支部
 第３位 箱崎（B）支部
 第３位 武生水・渡良・初山合同チーム

最優秀選手賞 長嶋辰也さん（那賀支部） 選手宣誓をする大谷悠真選手（那賀支部）

参加者全員で

始球式
松嶋農林水産部長ナイスピッチング　バッターは斎藤常務MVPの長嶋辰也選手（那賀支部）

白熱の試合優勝　那賀支部の皆さん
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フレッシュミズ交流会
～けしごむはんこ制作～（8月4日）
　JA壱岐市女性部フレッシュミズ（下條諭加子部長）は、
当 JA北支所でフレッシュミズ交流会を行い、親子 25名
が参加しました。今年度は、年度初めの事業部長会で「け
しごむはんこ」制作をしようと決定。講師には、芦辺町の
けしごむはんこ作家「あやとりや」の藤木彩乃様にご指導
頂きました。藤木様は福岡生まれの宮古島育ち。「ほんの
少しあなたの暮らしを彩どります」をコンセプトにイベン
ト出店やワークショップ、オーダー制作などを行われてい
ます。壱岐へ初来島された時に子供時代を過ごした宮古島
に似て最高だと感じ移住を決意され、令和元年から壱岐市
地域おこし協力隊として活動。壱岐でのあだ名は「はんこ
ちゃん」。
　制作は、まず、彫りたい図案を思い思いに考え、トレー
シングシートに書いて、専用のけしごむに写して、いよい
よデザインカッターで彫っていきます。講師が一人ひとり
丁寧に指導して回り、皆さん集中して完成させました。好
きなキャラクターやスポーツ関連、誕生日、自分の農園な
ど、世界で 1つしかないオリジナルはんこを押してみんな
大喜び。
　講師も出来上がった作品を見て絶賛されました。
　参加した子供たちからは「難しかったけど、お母さんと
協力してできてよかった」「夏休みの宿題ができた」「パパ
の誕生日を彫りました」などとても心温まる感想も聞けました。
　下條部長は「部長を持ったからには皆さんに楽しんでもらうこと、そして自分たちのやりたいこと
をやろうと、副部長の松永さんとも相談してけしごむはんこ制作にしました。限られた時間の中です
が、参加された皆さんと交流ができ楽しんでもらえたことはとても嬉しく思います。今後も活動する
にあたって、私たちも楽しみたい。女性がさらに輝ける場所をみつけたい。そういう気持ちで今後の
女性部フレッシュミズの在り方を考えていきたいです」と想いを語られました。

第Ⅱ部の皆さん第Ⅰ部の皆さん

親子共々真剣です お母さんと協力しながら ランチ交流会出席の皆さん

第Ⅱ部の皆さんの作品

第Ⅰ部の皆さんの作品
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みんなのひろば
All Open Space

みんなのひろば
All Open Space

　令和５年度は会員数個人 149名、法人 26団体合計
175経営体となり、個人会員について記帳代行利用者
数は 140名、法人は 26団体の記帳代行を行い、顧問
税理士と連携し税金の申告支援を行いました。また、
10月より始まった「インボイス制度」について、顧問
税理士と連携をとりながら対応しました。研修会につ
いては「所得税・消費税の申告」「消費税」をテーマに
実施した他、例年同様にオリジナルカレンダーを製作
し、証憑書類等の適正性や保管への周知をはかり青色申告への意識向上に努めました。
　議事では、５年度事業報告、６年度の計画など全議案原案通り可決されました。
　６年度も引き続き青色申告の普及推進に努め、会員拡大に向けた活動を展開し、経営支援を
通して壱岐農業の持続発展と産地力の強化を図ります。
　立石誠也会長は「JAはじめ関係者の手厚い申告支援を頂き感謝します。また、例年オリジナ
ルカレンダーも配布されているので提出書類などの期日管理もお願いします」と語られました。

第 19回壱岐牛出荷枝肉共励会　
グランドチャンピオン　（株）梅嶋畜産
金賞　山本　満年　様
銀賞　山本　満年　様

第 30回長崎和牛枝肉共励会
　　銅賞　３席　JA壱岐市肥育センター

　令和５年度は、自動車共済 2,130 件（前年比
103％）、自賠責共済 7,274 件（前年比 101％）の
実績となり、自動車共済 100 件以上契約に８社・
自賠責共済 350 件以上契約に９社が全共連の特別
優績代理店賞を受賞しました。
　上嶋忠博会長は「JA 共済代理店制度は今年 20
年を迎えました。今まで蓄積された信頼と実績で、
引き続き JA共済の『安心』と『満足』を提供でき
るよう協力をお願いします」と想いを述べました。
　６年度は『パワーアップ・５（ファイブ）運動』をスローガンに掲げ、JA自動車共済・自
賠責共済の普及拡大、そして共済代理店・JAの更なる連携強化を図り、交通安全運動をはじめ
地域への貢献、地域に根ざした JA共済として取り組んでいきます。

経営支援を通して壱岐農業の持続発展と産地力の強化を図る
第19回JA壱岐市青色申告会通常総会（７月24日）

7月開催の各共励会結果について

『パワーアップ・５（ファイブ）運動』をスローガンに！
第20回JA壱岐市共済代理店連絡協議会（７月19日）

立石会長と出席の皆さん

上嶋会長と出席の皆さん

見事なサシが入った枝肉 山本一也センター長と枝肉
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みんなのひろば
All Open Space

岡部真由美さん
からバトンタッチ

榊
さかき

原
ばら

　芙
ふ

美
み

さん （42）
芦辺町

月読神社へ
ご参拝どうぞ～

さわやかさん
何事も笑顔で頑張ります😊
Ｑ．お仕事は？
Ａ．壱岐市役所の保険課包括支援センターで勤務しています。
Ｑ．チャレンジしたいことは？
Ａ．色々なところに旅行に行きたいです。
Ｑ．休みの日は何してる？
Ａ．友達と遊んだり、ペットと遊んでいます。
Ｑ．壱岐の好きなところ♪
Ａ．自然豊かな所と壱岐の方々は皆さん優しいところが
　　好きです。
Ｑ．農業について
Ａ．父や祖父が野菜など育ててくれてます。
　　私は美味しく食べています。
Ｑ．理想の男性は？
Ａ．一緒にいて楽しくて優しい人です。

重
しげ

田
た

　有
ゆ

佳
か

 さん（27）芦辺町

平成９年６月 18 日生　A 型

阿
あ

田
だ

　彩
あや

　加
か

 ちゃん（10）

　　　健
けん

　佑
すけ

 く　ん（８）

　　　奏
そう

　佑
すけ

 く　ん（７）

　　　康
こう

　聖
せい

 く　ん（２）
　お父さん：啓太さん　お母さん：省子さん

　彩加ちゃんは、面倒見のいいお姉ちゃんで、いつ
も弟たちのお世話をしてくれます。
　健佑くんは、本が好きで色々なジャンルの本を読
んでいます。
　奏佑くんは、我が家のムードメーカーです。いつ
も我が家は笑いが絶えません。
　康聖くんは、数字やアルファベットが好きで、
ABCの歌をよく歌ってます。
　「これからも姉弟仲良く、健康ですくすく育ってほ
しいです」とご両親

勝本町

《表紙紹介》
みんなのひろば

All Open Space
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　令和６年産麦共同計算の経費につきましては、次のような目標を設定し、経費削減に努めます。
 （単位：円 / t（税込））

区　分 内　　容 金　　額

支　出

流通・保管等に係る経費 12,585
保管料・入出庫料等 10,769
安全安心等検査費用 418
集約保管等経費 1,140
その他 258

事故処理経費 1,394
全農手数料 2,127
生産・集荷・販売等に係る経費 12

広告宣伝費等経費 12
県産麦推進協議会等経費 12
監査委員会費用 14
その他 2,172

国内産麦流通円滑化対策生産者拠出金 1,400
条件付契約麦生産者負担金 772

合　計 18,316
注端数を四捨五入しているため、合計値と内訳が一致しない場合があります。
　なお、上記金額に JA 段階での経費は含まれておりません。

令和６年産麦県域共同計算にかかる経費目標額

この面に記載の事項についてのお問合せは営農センター（0920-45-3805）までお願いします。

【灌水】
　幼莢期から子実肥大期となります。干ばつ時は畝間灌水を実施してください。
【病害虫防除】
①ハスモンヨトウ
　 白変葉（葉が白く透かしたように食害を受けているもの）が散見される場合は防除を行ってください。
　防除薬剤： トレボン粉剤 DL（４㎏ /10 a 　収穫 14 日前まで）
②紫斑病・カメムシ類
　 防除を怠ると、不稔粒や青立ち現象を起こします。
　開花期～莢伸張期にかけて、防除を実施してください。
　防除薬剤：トップジン M 粉剤 DL（４㎏ /10 a　収穫 14 日前まで ）
※ カメムシについては発生状況により 9 月中旬～下旬にかけて追加防除を実施してください。
　防除薬剤： スタークル粉剤 DL（３㎏ /10 a 　収穫 7 日前まで）
　　　　　　又はトレボン粉剤 DL（４ ㎏ /10 a 　収穫 14 日前まで） （担当：農産園芸課　下條）

大豆

【水管理】
① 出穂後の登熟期は浅水管理とし、根の健全化に努めてください。
② 防除の際や、強風・台風接近時及び通過後は深水管理に努めてください。
③ 収穫前は籾の充実を図る為、収穫の７日前を基準（圃場条件による）に落水を実施してください。
【病害虫防除】
○秋ウンカ・斑点米カメムシ
　 穂揃期防除を基本としますが、発生が多い場合は穂揃期防除の７日～ 10 日後を目途に防除を実施してください。
　 防除薬剤： トレボン粉剤 DL ３㎏ /10 a　収穫前 7 日まで使用可
※ 秋ウンカは成虫又は幼虫が１株あたり５頭以上いる場合は早急に防除を行ってください。
　 また、坪枯れが発生した場合でも水稲が収穫時期に達してれば早めの収穫を実施してください。
【適期収穫の実施】
　出穂後 45 日頃が目安の時期となりますが、1 穂の全穂数のうちの 85 ～ 90％が黄変した時期が収穫適期となります。
※注意事項
　① 早い収穫の場合⇒充実不足による収量低下や収量減の要因となります。
　② 遅い収穫の場合⇒乳白や茶米が多くなり品質や食味低下の要因となります。
【適正乾燥の実施】
　過乾燥は胴割れ粒の原因となりますので十分に注意してください。
　掛け干しの場合は天候・圃場により乾燥程度が異なりますので圃場毎に水分測定を実施し、14 ～ 15％前後で脱粒作業を実
施してください。 （担当：農産園芸課　下條）

普通期水稲（にこまる）
営 ト ックスピ

topics農

通
信
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（子牛市結果）
メ　　　ス 去　　　勢 合　　　計

地区名 頭数 平均価格 平均体重 頭数 平均価格 平均体重 頭数 平均価格 平均体重
武生水 7 397,886 285 14 646,329 317 21 563,514 306
渡　良 5 444,180 305 8 651,063 322 13 571,492 316
柳　田 12 475,658 291 13 621,077 317 25 551,276 305
沼　津 16 465,094 300 15 523,453 299 31 493,332 299
志　原 27 438,778 283 23 555,930 300 50 492,668 291
初　山 32 455,503 292 39 599,697 315 71 534,708 304
鯨　伏 16 460,281 290 12 591,892 316 28 516,686 301
勝　本 44 411,925 281 52 587,929 309 96 507,260 296
箱　崎 27 411,522 281 40 588,115 308 67 516,951 297
那　賀 33 406,100 285 42 570,350 295 75 498,080 291
田　河 26 426,377 288 51 585,933 311 77 532,057 303
石　田 30 448,470 299 44 600,100 315 74 538,628 309
本　所 17 374,259 271 9 563,322 302 26 439,704 282
合　計 292 429,735 287 362 588,035 309 654 517,357 299

（総合計）
種　別 頭数 平均体重 最高金額 平均価格 前回比

メ　　ス 前　回 302 293 804,100 467,992 91.83今　回 292 287 786,500 429,735

去　　勢 前　回 352 317 944,900 628,097 93.62今　回 362 309 1,116,500 588,035

合　計 前　回 654 306 944,900 554,165 93.36今　回 654 299 1,116,500 517,357

　８月定期牛市結果

通
信

（メス）

種雄牛 頭数 平均
日齢

平均
体重

平均
価格

種雄牛別販売価格トップ３

１位 （母血統） ２位 （母血統） ３位 （母血統）
２代祖 ３代祖 ２代祖 ３代祖 ２代祖 ３代祖

金太郎 3 49 286 297 432,345 525,800 秀 幸 福 福 華 1 523,600 百 合 茂 安 福 久 501,600 喜 亀 忠 安 福 久
若 百 合 41 295 298 470,076 661,100 華 春 福 安 福 久 573,100 金太郎3 安 福 久 556,600 美 国 桜 金太郎3
幸 男 39 294 283 418,987 533,500 美 国 桜 勝 忠 平 612,700 美 国 桜 百 合 茂 554,400 華 春 福 栄 1 1
百 合 幸 28 302 291 424,796 530,200 華 春 福 勝 忠 平 553,300 美 国 桜 百 合 茂 541,200 金太郎3 安 福 久
真 乃 介 19 309 287 406,884 531,300 平 茂 晴 百 合 茂 518,100 金太郎3 平 茂 勝 487,300 百 合 幸 安 福 久

メス 292 295 287 429,735 

（去勢）

種雄牛 頭数 平均
日齢

平均
体重

平均
価格

種雄牛別販売価格トップ３

１位 （母血統） ２位 （母血統） ３位 （母血統）
２代祖 ３代祖 ２代祖 ３代祖 ２代祖 ３代祖

金太郎 3 62 274 315 589,316 1,116,500 美 国 桜 百 合 茂 859,100 美 国 桜 安 福 久 754,600 安 福 久 平 茂 勝
若 百 合 54 278 318 626,104 1,098,900 美 国 桜 安 福 久 847,000 美 国 桜 華 春 福 830,500 美 国 桜 平 茂 晴
幸 男 51 286 313 612,247 826,100 安 福 久 勝 忠 平 797,500 平 茂 晴 安 福 久 771,100 美 国 桜 隆 之 国
百 合 幸 27 281 315 567,926 853,600 隆 之 国 安 福 久 776,600 諒 太 郎 安 福 久 746,900 華 春 福 百 合 茂
安 亀 忠 22 288 318 631,550 866,800 百 合 幸 安 福 久 860,200 美 国 桜 直 太 郎 770,000 美 国 桜 勝 忠 平

去勢 362 279 309 588,035 
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まだまだ暑い日が続いておりますが皆さん
いかがお過ごしでしょうか。

さて、今年も島内各地区で一面が黄色に染まる夏の風物詩ひま
わり🌻が元気に咲いています。写真は渡良地区の三瀬商店様横
のひまわり畑です。渡良に訪れる皆さんの景観と地域を元気に
との思いで当 JA監査室の寺尾幸博室長が毎年栽培管理されてい
ます。また来年もお楽しみに‼	 （田原靖子）

◎発行：令和６年８月21日　壱岐市農業協同組合　壱岐市郷ノ浦町東触560番地
◎編集：企画課　TEL.0920-47-1333　FAX.0920-47-1283　◎印刷：㈲正文社印刷所い

ふれあ

　本フェアでは、自動車や農業機械を始
め、電器製品やガス機器、飼料や肥料等
の園芸資材や日用品等の生活資材まで幅
広い分野の商品の展示・販売が行われ会
場へ多くの利用者が来場されました。
　自動車展示・販売ブースでは試乗体験
の他、見積りサービス等が行われました。
　農機具コーナーでは、大型のコンバイ
ンから小型の刈取機まで多種多様の農機
具が販売され、実際に手に取りながら使
い方についても詳しく尋ねる利用者も多
くみられました。
　資材ブースでも、職員とメーカーの販
売員が丁寧に商品についての説明を行い
ました。来場記念品の島のたまごやさん
の卵やキャラメルポップコーンは来場者
に喜ばれました。

心配された天気も好天に恵まれ、
農作業の合間の 2日間、早朝よ
り多くの利用者皆様にご来場頂き
大変ありがたく思います。今後も
組合員・利用者皆様の声を聴き、
地域農業・生活を支えるため、よ
り良いサービスの提供に職員一
同全力をあげて努めていきます。山川　浩司 購買部長

コミュニケー
ションとりながら

店内は生活資材
特価でにぎわい
ました

これも
良さそう

どれにしよう
かな

親切・丁寧に
ご説明

毎回人気のビタ
ロング・培養土

ブース

毎年恒例の

夏の購買フェア
7月12日・13日

たくさんのご
来場ありがと

うございまし
た

今年も元気に咲きました


